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例会を終えて…　40周年記念事業委員会 委員長　松田幸紀
　まず始めにお盆明けの出にくいところ、8月例会へ多数ご出席頂き有難うございました。スタートから80％以上の出席率は素
晴らしいと思います。本当に有難うございました。
　8月例会と言う事で、時間の無い中、委員会メンバーの皆さま、お手伝い頂きました各委員長・副委員長の皆さま方にご尽力頂き
まして、何とか無事に終了する事が出来ました。
40周年記念委員会の今年のテーマ「プロフェッショナル」に恥じぬ例会にしよう、と意気込んで臨みましたが、どうでしたでしょ
うか。
　例会でお伝えした通り、40周年記念事業は動き出しております。来年の７月まで事業が目白押しです。約100名の会員全員で取
り組まないと何も出来ませんし、何も意味がないと思っております。皆さんと共に楽しみながら40周年記念事業に取り組めたら
と思います。
　どうか最後まで、お付き合い頂きます様お願い致し、例会の感想に代えさせて頂きたいと思います。繰り返しになりますが本当
に有難うございました。

　8月20日、ホテルサンルート米子にて40

周年記念事業委員会担当の下、8月例会が

開催された。今例会は40周年記念事業に

向け、会員の意思統一を図る大変重要な例

会となった。

　 司 会 は 赤 井 会

員。綱領唱和の後、

渡辺会長が挨拶の

中で「過去を振り

返り、未来へ向け

て発信していく、

そのきっかけづく

りとなる例会」と

今例会の意義を述

べられ、続いて松田幸紀40周年記念事業

委員長より今例会の趣旨説明が行われた。

　続いて、後藤太良会員をナレーション役

に30周年事業と31期から38期までのス

ローガンとテーマ・主な社会的出来事・委

員会構成・代表する委員会活動等を振り

返った。後藤会員からは「先輩が作ってき

た歴史を、更に積み

上げていかなけれ

ばならない。全員で

力を合わせてやっ

ていこう」との力強

い言葉が述べられ、

会員全員が気持ち

を引き締めること

となった。

　続いて、松田幸紀委員長より、40周年

事業・各部長・年間スケジュールの発表が

行われた。松田委員長からは「中央会の存

在を内外に広く知らしめるために、会員の

『実行力』を結集し、

中央会の歴史の１

ページを全員で塗

り替えていこう」と

の決意が述べられ、

会場は大いに沸き

返った。

　40周年事業を担

当する各部は、「企画・運営部」、「制作部」、

「提言部」、「財務部」、「広報・データ管理部」

の5つの部で構成される。

　企画・運営部長には竹ノ内会員が、副部

長には長谷川洋司会員が就任。広報委員会

がメンバーとして加わる。竹ノ内部長から

は、「会員全員の力を結集させ、感動を共有

しよう」との決意が述べられた。

　制作部長には後藤太良会員が、副部長に

は三輪会員が就任。ビジネス経営委員会が

メンバーとして加わる。後藤部長からは

「何もないところから、一つ一つ作り上げ

ていこう」との決意が述べられた。

　提言部長には赤井会員が、副部長には権

田会員が就任。絆委員会がメンバーとして

加わる。赤井部長からは「提言の取りまと

めを通じて、会員同士、より一層の絆を深

めていこう」との決意が述べられた。

　財務部長には福山会員が、副部長には松

田順次会員が就任。政治行政委員会がメン

バーとして加わる。また、ベテラン会員で

ある北口会員もサポートする。福山部長か

らは「事業全体に関わる財政を、しっかり

と把握していきたい」との決意が述べられ

た。

　広報・データ管理部長には高井会員が、

副部長には木嶋会員が就任。総務委員会が

メンバーとして加わる。高井部長からは

「データという財産を安心して預けて戴け

るよう、責任を持って管理していく」との

決意が述べられた。

　40周年事業という大事業は、会員全員

の力を結集しなければ成し遂げられない。

今例会は、会員全員が気持ちを新たにした

例会であった。

（三鴨 秀）

40周年事業実行委員会　各部長決定！
ALL中央会で周年事業に臨む８８ 月 例 会 開 催月 例 会 開 催



　8月例会閉会後、会場を炉端かば米
子店に移し第33回全日本トライアス
ロン皆生大会の慰労会を兼ねて懇親会
が行われた。
　渡辺会長より「8月例会で40周年事
業への取組みが会員に意識づけられた
と感じています。これから実行委員会
が起ち上げられ進んでいきますが、メ
リハリを付けた40周年事業を行って
いってほしい。」と述べられ、またトラ
イアスロンに選手・ボランティア・ス
タッフとして参加した会員への慰労の
言葉をいただき、乾杯の発声で開宴と
なりました。

　その後、選手として参加した会員（白
石会員、安岡会員、赤井会員、福庭会
員）から熱い感想と応援のお礼の言葉、
ちょっとした裏話などが語られ会場を
沸かせました。続いてトライアスロン
役員（松田マラソン部長、濵田ボラン
ティア部長、山内ＡＳ部長、長谷川設
営部長、長田実行委員長）よりそれぞれ
のトライアスロンに対する思いと会員
への感謝を述べられました。

　最後に長田実行
委員長より「来年度
の実行委員長は以
前から続いていた
ように、直前会長が
行なわないとまと
まりません。」と言

われ河津直前会長へ来年度の実行委員
長推薦？を述べられた。
　中締めでは河津直前会長よりトライ
アスロンの思いと会員への感謝の挨拶
があり、また「40周年事業は委員会単
位でなく全会委員が一つになり全員参
加で行ってほしい」と言われ乾杯にて
閉会した。　　　　　　　　　（古谷）

　平成25年8月18日（日）に第19回オールジャパンジュニアトライアスロンin

伯耆が開催された。この大会は、全日本トライアスロン皆生大会のプレイベン

トとして開催されていた全国初となる小学生を対象にした『皆生ちびっこト

ライアスロン大会』が第10回大会で終了した後、当会が復活させ、会場・名称を

変え今もなお開催されている。きっかけは第20期（平成6年度）地域交流委員会 

景幹雄委員長（当時）が「皆生大会と並び地域活性化に繋がる事業としてこのま

ま終わらせてしまうのは残念である・・・」という思いから、鳥取県西部地区

5,000人の小学生を対象にアンケートを実施し、そのうち155名が参加したい

との結果であった。しかし、全体の３％とわずかな数字ではあるが、そこにや

る価値を見出し、『地域活性化に繋がる起爆剤』『児童健全育成』『地元からトラ

イアスロン本大会へのアスリート育成』を三本柱に景幹雄委員長 、南順三副委

員長（当時）を中心に企画から運営まで携わり、旧岸本町の協力も得て、13府

県153名参加者と当会ベテランスタッフを中心に総勢211名のスタッフで構

成され、岸本総合運動公園（当時）にて第1回オールジャパンジュニアトライア

スロンin岸本（当時）が開催された。第19回を迎えた今 、景OB、南OB、畑中OB

と今もなお大会を支えるボランティアとして大会に参加されている。

　　　  （長谷川 洋）

　今回ボランティアとして初めて参加をしました。

当日はまさに灼熱のような暑さの中 、選手たち

は元気一杯にゴールを目指しスタートをして

いきました。

　現役会員から秋里会員・白石会員 、OB会

員からは土岐OBのお子様が参加されており、

皆 、優秀な成績でゴールテープを切っていま

した。出番を終えた選手たちに怪我もなく無事

に終えることが出来 、この中から将来の鉄人が

出てくることを大いに期待をしています。（吉村）
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南順三ＯＢ、景幹雄ＯＢ、畑中経之ＯＢ

『ジュニアトライアスロンにボランティアとして参加して』



我が社の看板娘
〒689-3553　鳥取県西伯郡日吉津村日吉津1160-1　イオンモール日吉津 東館1Ｆ
　℡0859-37-0954
■営業時間 ※年中無休
　9:00～21:00（フードオーダーストップ20:20）（オーダーストップ20:40）

①青木千秋　25歳／②５年／③携帯ゲーム
④これからもぶどうの木カフェをよろしくおねがいします(^^)v
①藤谷志織　16歳75ヶ月(22歳)／②２年／③パン作り・突然イケメンの義理の兄が現れる妄想
④ぶどうの木カフェですがブドウジュースはありません！
　一人ひとりのお客様を大切にできる、素敵なお店で働けることが幸せです！
　ご来店お待ちしております。
　※①名前　年齢／②勤続年数／③今、ハマっていること。④一言

ぶどうの木カフェ

　〜安岡会員より〜
　若いスタッフと和気藹々と過ごしております。
　まだまだ至らぬ点は多々あるかと思いますが、心のこもった応対を心がけ、スタッフとともに日々精進して参ります。
　足が向いたとき・気が向いたときなど、寄って頂けると喜びます。皆様のご来店、心よりお待ちしております。

我が社の看板娘

左より青木さん、藤谷さん

　猛暑の中､湊山を登っている。
　山頂について天守跡から四方を眺めた｡東に大山があり､北面には米子平野が
広がって､背後は中海に囲まれている。
　この城を攻めるのは難しいな､と古絵図を取り出してみた｡
　寺社を城の外郭､要地に集中的に配置するのは全国に見られる城下町建設のセ
オリーだ。つまり最も弱いか､重要な地点に防御､反撃拠点として寺社を置いた。
　米子城の北面は旧加茂川を外堀としていて､さらにその外に寺町を配置してい
る。これは平野部からの敵の侵入に備えるとともに､西方の朝日町､四日市町方面
の敵に対しての側面攻撃を企図したものだろう。
　そして愛宕山だ｡
　愛宕山は城の南西に位置し､城内とは堀ひとつ挟んだ至近の距離にある｡
　敵がこの山を占拠したらどうだろう｡城内に向けて撃ち下ろされた砲弾はこと
ごとく命中するに違いない｡まさに城にとっての急所だ｡
　しかし､古絵図をよく見てみると愛宕山もまた､ぐるりと愛宕神社､総泉寺ほか
の寺社に囲まれているのである｡戦時には寺社群によって全山要塞化された愛宕
山は城側にとって強力な出城となったであろう｡
　やはり､この城を攻めるのは難しいな､とニヤニヤしながら湊山を下りた｡

小谷の｢米子城を攻める!!｣

　さて今月より突如始まりました、会員の皆様のあんな趣味やこんな趣味をご紹
介する『趣味言う言う』のコーナー、記念すべき第1回は、自称「歴史空想マニア」
の小谷会員による『米子城攻略！』それでは小谷センセイ張り切ってどうぞ！

　みなさま8月は大変暑かったですがお
体は大丈夫でしたか？夏と言えば冷たい
ビール！
　そして、やっぱり外せないのは肉!!!!に
く・にく・にく～ !!!ですよね。
　みなさま今年の夏はいっぱい食べたの
ではないでしょうか？
　当店をご利用いただいた皆様には、こ
の場をお借り致しまして厚くお礼申しあ
げます。さてこの度、委員長より『言わし
てごしない』記事を書く機会を頂き大変感
謝しておりますが、キャラ的に言うタイプ
ではありませんので、とりとめのないこ
とを言い訳入れて書かせて頂きます。(す
でに言い訳？ )
　平成13年度に当会に入会させて頂き今
年で13年目となり、普段では知り合う事
の出来ない方々と面識を持つことが出来
たのは大変に感謝しております。
　また私事で申し訳ありませんが、仕事の
ことでも多くの方々に助けて頂き、感謝し
てもしきれない事が当会にはあります。特
に今やOBになられた皆様には感謝してお
ります。現役会員の皆様がこのような素晴
らしい会に所属している事は本当にラッ
キーな事だと思います。たまに「ん！」と
思う事があるかもしれませんが、それは
事故にあったと思って諦め、自己の研鑚に
努めて頂ければ思い出になりますし、お
酒の場のあてになります。(私はお酒を飲
みませんが？ )
　またなんと言っても、会社や普段の生活
では経験できないこともいっぱいありま
す。みなさま仕事に私生活に忙しいと思い
ますので都合がつけば参加でいいと思わ
れます。以上とりとめのない、言わしてご
しないで申し訳ありませんでした！

（小椋）

要塞化された愛宕山｡
写真手前:愛宕神社付近､写真奥:総泉寺
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編集後記

絆委員会
平成25年8月6日（火）19：00〜　場所：レストランぶどうの木

議題／ ・役員会報告

  ・10月担当例会について

  ・その他

ビジネス経営委員会
平成25年8月7日（水） 19：00〜　場所：東光園

議題／ ・役員会報告　　

  ・９月例会について　

  ・その他

政治行政委員会
平成25年8月9日（金）19：00〜　場所：米子コンベンションセンター

議題／ ・役員会報告

  ・日吉津小学校芝生イベントの反省

  ・講師を交えて自助・共助・公助に関する勉強会、その他　

広報委員会
平成25年8月7日（水）19：00〜　場所：米子ニューアーバンホテル

議題／  ・役員会報告　　

   ・ハンサム打ち合わせ

   ・ＨＰ管理についての説明

   ・ハンサム300号記念打ち合わせ　

総務委員会
平成25年8月8日（木）19：00〜　場所ふれあいの里

議題／  ・役員会報告　　

   ・総会懇親会反省について　　

   ・委員会テーマ考案　他  

40周年記念事業委員会
平成25年8月5日（月）19：00〜　場所：炉端かば

議題／  ・役員会報告　　

   ・8月担当例会について

   ・40周年事業について

   ・会員拡大について

８月度委員会報告 ９月役員会報告
　９月役員会が平成25年９月２日米子コンベンションセン

ターにて開催されました。当日の主な議題は以下の通りです。

　・８月例会の件開催報告

　・９月例会について

　・10月例会について

　・その他

＊なお、詳細につきましては、各委員長までご確認下さい。 

９月例会のご案内

『お詫びと訂正』

と　き：平成25年９月17日(火）19：00〜21：00

ところ：米子全日空ホテル　飛鳥の間

内　容：第１部　演題『財務諸表の基礎知識』

　　　　第２部　パネルディスカッション『財務諸表から見る企業の姿』

担　当：ビジネス経営委員会

　雄飛39号の6面において、宮崎大介会員のお名前を、宮崎

大輔会員と誤って記載してしまいました。

　お詫びして訂正いたします。

　　　　誤：宮崎大輔

　　　　正：宮崎大介

（広報委員長　生田育永）

　ある会員から「某現役会員がモデルデビューを果た
したらしいのですが、どんなブランドか調査して欲し
い」との依頼が。すでに会員の中にも愛用者がいる様
で、調べによると宇野OBが立ち上げた『Jeshua.』と
いう、Tシャツとカーゴパンツ専門の大人のカジュア
ルブランドと判明。ネット通販で販売中らしい。早速
探偵は昌庵へ調査に。

　５年後でも飽き
のこない愛着の持
てる服というコン
セプトのもと、石川
県の縫製工場で丁
寧に作られた商品
は、パタンナーと何

度も話し合い、生地選びからデザインまで何度も試作
品を作り上げた。

　市販のTシャツでは、洗濯で襟が伸びて形が崩れてし
まうが、首廻りの生地を２重にすることにより、スッキ
リしつつも耐久性にすぐれている。カーゴパンツも体
型や好みに合わせて、ワイド幅が３サイズ選べ、ウエス
ト部の絞りを紳士服用のアジャスターにしたことによ
り、美しいシルエットに仕上がった。
　昌庵といえば、「俺の食べたいものしか出さない」と

いう、OBこだわりの素材
と味にファンが多くて有名
だが、『Jeshua.』も着心地、
美しさ、耐久性に優れた「俺
の着たいものしか作らな
かった」という言葉に相応
しいブランドというのが率
直な感想。ちなみにHPのモ
デルはアスリート体型の細
マッチョな某A会員らしい。

ネット通販のサイトに載っているので、誰か当ててみ
るのも楽しい。　　　　　　　　　　　　　　（蓼本）
〈Jeshua.HPアドレス〉475-jeshua.com

ＯＢ訪問ＯＢ訪問 探偵！TSCスクープ
「TSC会員がモデルデビュー!?」

宇野昌伸ＯＢ（第37期卒）を訪ねて

　『残暑』改め、続暑お見舞い申し上げます。
　お盆を過ぎると、風に秋の匂いを感じるものだが、今年は
全く感じられない。
　近い将来、米子加茂川　気温40度。
　十分に起こりうる。
　来年の夏は、ちぃと涼しくなってくれんかなぁ。
　いろんな意味を含め・・・。　　　　　　　　　　　（吉田）


